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Fermo no alia strumentalizzazione delle FF. AA. 

Condannata in Comune 
F adunata reazionaria 
II sindaco esprime«pieno dissenso»a nome della Giunta — La dichia-
razione di Trivelli — Penoso tentativo deglj organizzatori di smentire 
I'impronta fascista della manifestazione — Tepoistica bravata ad Ana-
gni contro la sezlone del PCI — Immediata e stata la risposta unitaria 

H raduno reazionario di do
menica scorsa. che ha visto sfl-
Jare a braccetto De Lorenzo con 
Caradonna (con l'adcsione di 
alcuni dcputali della destra dc 
e hberah) ha avuto un'eco ieri 
sera in Campidoglio. con una di-
chiarazione di « pieno dissenso » 
del sindaco Darida e la ferma e 
decisa condanna dei parliti an
tifascist!. 
La discussione in consiglio c sta

ta sollcvata dal capogruppo del 
PCI. compagno Trivelli, che ha 
detlo che le 17 denunce sporte 
dalla qucstura romana (non si 
sa ancora se anchc con'ro gli 
organizzatori) non bastano a 
colpire i tentativi eversivi. Ha 
poi stigmatizzato l'adesione alia 
« adunata » dei dc e dei liberah, 
due dei quali (Cutolo e Monaco) 
sono consiglieri. Ha quindi af-
fermato che le Furze Annate 
non possono essere strumentaliz-
zate per parate di marca fasci
sta, perche ad esse danno il loro 
apporto tutti i cittadini. i demo-
cratici italiani che ripudiano il 
fascismo. Trivelli ha poi chiesto 
che il consiglio comunale di-
chi'arasse la volonta nntifascista 
della cittadinan/a romana. rap-
presentata in Campidoglio. Dopo 
nn imbarazzato intervento del li-
bcrale Cutolo. ha preso la pa-
rola il socialista Nitti che ha 
espresso la « ferma ed energica 
deplorazione del PSI per la pa-
rata fascista ». Chiederemo an
che in Parlamento. ha detto. che 
si indaghi sulle associazioni com-
battentistiche che hanno parte-
cipato alia manifestazione. An-
che il vicecapogruppo delta DC 
Benedetto ha condannato ogni 
nostalgia del passatn. sostenen-
do poi la « buona fede » dei par-
lamentari del suo partito. che 
hanno aderito al raduno di do-
menica. 

II capogruppo del PSD] ha det
to di « non aver approvato il tipo 
di manifestazione svoltasi al-
l'Adriano ». ma non ha smentito 
la partecipazione al corteo di 

rappresentanti socialdemocratici. 
la cui presen/a era stata an-
nunciata dagli alteparlanti de-
gli organizzatori. Si e infine ri-
chiamato alia consunta e falsa 
tesi delle « opposte violenze ». 

Dopo il buffonesco intervento 
di un consigliere missino, che 
ha appuntato il suo discorso su 
una scrie di menzoene per smen
tire che l'aggressione al com-
pagno Vidali a Trieste sia stata 
opera di suoi «camerati ». ha 
fatto la dichiarazipne a nome 
della giunta il sindaco. Darida 
con brevi e secche parole ha 
detto che < I'amministrazione ca-
pitolina conferma la sua devo-
zione alle FF.AA.. ma e contro 
ogni tentativo di strumentalizza
zione fatto a fine di pirte. e 
tanto piii a fine eversivo >. II 
sindaco ha quindi espresso «il 
pieno dissenso con la manife
stazione s\oltasi domenica scor
sa all'Adriano ». 

Intanto l'associazione dei se-
dicenti «amici delle forze ar-
mate » ha ritenuto di dover te-
nere una confrrenza s'ampa per 
< chianre •> alcuni asoctti della 
manifes'azione di domenica. 

I.'inrontro e avvenuto in un 
lussuoso nalazzo di corso Vitfo-
rio — sulla porta la targa dello 
istituto studi militari — in una 
sala-bomboniera. con parquet ti-
rati a cera. arazzi damascati. 
cupola dorata. e la suncrvisione 
di una dozzina di « amici > mes!i 
e ultrasettantenni. Al tavolo se-
devano Ehos Toschi. ox coman: 
dante di non specificati « mezzi 
d'assalto *. Gino Ragno. gia se-
gretario nazionile della c giova-
ne Italia » (* fui espulso > ha 
voluto ricordare) o un demoeri-
stiano. ccrto Possenti. che ha 
sottolinoato di far parte del co-
mitato regionale DC delle Mar-
che. 

La « conferenza » si e aperta 
con un gndo accorato: c non sia-
mo fascisti >. Poi. si e andato 
avanti Ira sospin e deliranti la-
mcntele: « i nostn amici si bat-
tono perche tedono it pericolo. la 
jlnltn mriplica rhe nrama » 

I tre personaggi hanno quin
di dato lettura dei telegrammi 
inviati da deputati democnstiam 
e liberah tun po* di lmbarazzo 
dinanzi alia smentita del dc 
Zamberletti: c i una aueslwne 
che cedremo Ira amici >) e ban 
no concluso facendo sapere che 
si nchiamano a un modello. le 
€ merarialiose forze armale di 
lsraete >. 

Certo. tuttocid e a-ssai squal-
lido. perfino patetico. Ma d.etro 
le penose esibiziom di q.iesti 
personaggi. vi e ben altro: ci 
sono associazioni combattcntisU-

che che ncevono sovvenzioni del
lo Stato. e'e rassociazione degli 
ufficiali in congedo che nceve 
grossi contnbuti di denaro pub-
blico; e ci sono appunto qiiei 
deputati democnstiam che han 
no dato il !oro piauso alia ma 
nifestacone reaz;onana senza 
essere soonie.^sati Anche que 
ste grottes*-he sortite icon lo 
annunrio di nuove mamfe.Ma 
z.om. di nuove associaz.on. di 
« am.ci » che dtwrebbcro .s«>rge 
Tr .i< rutta Italia* drbnopo qu:n 
di rafforz-ire !a vig lanza e la 
unita j"»tifa.sc».-ta conlro ogni 
nuo\a iMma rea/onaria. 

1-a qne.«tura inoitrc hj donun 
Ciato alia mag:slralura. Ugo 
Bonon. direttore del fogliaccio 
in rut appunto si lasultava il 
Papa. 

Bravata fasciMa ad Anagni 
Tre o qualtro teppssu hanno 
infranto a mattonate l'aitra not 
te le une t̂r*1 dclia seziooe del 
PCI in via (tir.baldi poi si 
sono dan a fuga precip tosa 
Tjtu . p-irt ti U PCI a'U DC 
da; I*SI » P S I l f da, t»SDI a! 
PRI j ' »<iivi v n nun ti ed *ian 
IHI -*t: au .IP iiMn fe-.t«» ovimn^ 
ne. q IM * cnni'^nrnno il l ^ve 
e,).<*»] it ««n nvii-tno c tuTTc- le 
fi^r/e ,>i»rtiin«- cl»e *i up rano 
agi M«MI 1«-.irt R.-<! >trn»a e 
t»ttj • 1» I?H» rrfi.ci iPimhr •*! 
uni.scartt n<»'la <»'ia pri a life 
sa del.a donn>cra/ia e <1el.a li 
berta > 

Ad Anagni. un ceniro di I? 000 
abilanti. il PCI e il pnmo par-
tilt: alle ultime elenom regio-

nali ha conquistato oltre il 40 
per cento dei voti. La giunta co
munale. pero. e di centro-sini-
stra. I fascisti non esistono pro-
prio; sono 150. 200 al massimo. 
In questi ultimi tempi, pero. 
hanno cominciato a tentare 
provocazioni: hanno imbrattato 
miln con le loro squalhde scnt-
te. hanno strappato manife.sti 
del nostro e di altri partiti. 
L'aitra sera il vergognoso atto 
di tenpismo. 

A Rieti. il sindaco Aloisi ha 
condannato I'attivita dei fasci-
sti. autori di vergognose scritte 
sui muri dei palazzi. scritte 
fatte « con il favore delle tene-
bre mancando gli autori di leal-
ta e di coraggio >. « Se questo 
non finira. saremo costretti a 
mobilitare il corpo dei vigili 
urbani ». ha aggiunto il sinda
co. con una punta chiaramente 
polenuca verso i carabinien e 
la pohzia che sinora non hanno 
fatto nulla per impedire lo scon-
cio e per denunciare i teppLSti 
fascist i. 

A Roma, nel corso della con
ferenza di organizzazione del 
sindacato Enti locali dipendenti 
dal Comune. sono stati appro-
vati due ordini del giorno: in 
uno si condanna i tentativi rea-
zionari e si chiede la messa al 
bando di tutte le organizzazioni 
fasciste; neH'altro si esprime 
solidarieta al compagno Vidali. 
vittima del vile attentato di Trie
ste. La conferenza invita poi 
tutti i lavoratori a partecipare 
alia manifestazione antifascists 
del 24 marzo in occasione del-
l'anniversario dell'eccidio delle 
Fosse Ardeatine. 

LECA 

vuole sfrattare 

25 famiglie 

L'ECA vuole mettere in mezzo 
alia strada 25 famiglie per aval-
la re, senibra. una manovra spe-
culativa. Gli inquilini dell'ente 
comunale assistenza che abi-
tano gli stabili in via della Roc-
chetta al Tufello. hanno prima 
ricevuto una intimazione di 
sfratto e oggi dovranno compa-
rire davanti al pretore della l 
sezione civile, cui sono stati 
chiesti i «provvedimenti d'ur-
genza» per lo sgombero del-
l'edificio dichiarato < ihagibile > 
dai vigili del fuoco. 

Le famiglie di via Rocchetta 
sostengono che l'ECA avrebbe 
intenzione. una volta mandati 
via gli inquilini. di vendere i 
terreni dove sono ora le abita-
zioni. Comunque sia gli affit-
tuari dell'ECA rischiano di fi-
nire in mezzo alia strada. I con
siglieri comunisti della III cir-
coscrizione hanno preso imme
diate iniziative per evitare che 
le famiglie del Tufello restino 
vittime di manovre speculative. 

Interrogata lagiovane americana al processo per il giallo di piazza Bologna 

DANA: -NON C'ENTRO COL DELinO-
Ammissioni compromettenti per De Lellis e Ploquin - « Quella sera li trovai molto nervosi, eccitati... » Lucio mi disse: « E' stato un 
disastro... Non ti devi occupare di questa vicenda...» - A tratti h a cercato di attenuare le sue affermazioni - « Forse scherzava » 

Lucio De Lellis, LUiana Guido e Dana Benjamin Faith che ha deposto Ieri 

Drammatico episodio ieri mattina alle 7,45 in un cantiere di Ostia 

APPRENDISTA DA VENTIMETRI NEL VUOTO 
Salvo: «Papa, voglio tornare a studiare 

Pietro Di Franco ha appena 15 anni e mezzo; da un anno aiuta il padre in cantiere — « Sono scivolato dallo 
sgocciolatoio che stavo pulendo...» — . Non e morto perche una trave ne ha rallentato la caduta 

» 

La Giunta assumera precisi impegni ? 

Per il traffico un nuovo 
incontro Comunesindacati 
La riunione di domani e ritenuta definitiva - Delegazioni della Panta-
nella alia Regione e in Campidoglio - Assemblea dei dipendenti dei musei 

Domani in Campidoglio. I'amministrazione 
presentcra alle organizzazioni sindacah le 
proposte definitive sul problema della riforma 
del trasporto pubbheo cittadino. Come si 
ncordera. infatti. il 16 febbraio scorso allorche 
Cgil. Cisl e Uil espressero g.ustamente il 
loro parere negativo per le msoddisfacente 
loro parere neeativo per le msoddisfacenti 
lammimstrazione preciso che avrebbe consul-
tato le aziende interessate (Atac, Stefer e 
Roma-nord) soprattutto per quanto nguar-
dava la nuova pohtica tanffana. 

«I-e segretene Cgil. Cisl e Uil. numtesi 
in questi giorni si sono trovate concordi — 
si afferma al nguardo in un eomumcato — 
nel nbadire che la vertenza potra conclu-
dersi positivamente per 1 lavoraton. soltanto 
se il Comune. uscenio dalle assicurazioni 
genenche o dalle mantfestaztoni di buona 
volonta. sempre contraddette dai fatti. sapra 
as«:umere responsabilmente precisi impegni, 
con scadenze precise e in tempi ravvinnati, 
s:a per quanto nguarda i problemi comples-
sivi del traffico che qtielli delle nuove ta-
riffe » 

II eomumcato cosi prosegue: «su que«ti 
problemi la COIL. CISL e UIL misureranno 
le realt dispombihta della Giunta capiinhna 
intese a raggiungcre un a ceo r do con le orga 
n;7zaziom smdacali sulla base delle proposte 
avanzate. superando le lentez/e con le qua'i 
il Comune sta tentando di ponare avanti la 
tratlativa L urgenza di assu-urare ai lavo
raton ed ai cittadini una maggiore rapidita 
nech spostamenti. e nel contempo di poten-
ziare e rendere efficace ed economico il ser-
vi7io di trasporto pubbhe-o. pongono infatti 
alle OO SS. la assoluta necessita di stnngere 
i tempi per la definizione della vartenza » 

Ricordiamo. infine. che oggi alia VH com-
misswne del Senaio. il ministro dei trasporti 
V.cliancsi presentera un suo t piano » di n 
strutturazione del traffico romano e nfenra 
sulla situ<4Z.onc dei lav on del metr6 

PANTANELLA — Prosenue IWcupazione 
del paMificio Panlanella - nei cui locali Ira 
I'altro si svolgera per tutta la giorn^ta di 
domenica il (II congress) provinciale della 
F«'7ial che i-ira pre<ie.tuto dalla compagna 
Marcellino. segtetana nazionale aggiunta — 
per respir.eere il di^ogno padronale di -.mobi 
l-.tazjone Con il passar dei giorni si fa pm 

forte 1'impegno degli occupanti. Ieri una de 
legazione di lavoratori. acconipagnata dai diri-
genti sindacali Loffredi e Di Giacomo. si e 
recata alia Regione dove e stata ricevuta dallo 
assessore Gaibisso Nel corso dell'incontro — 
a! quale era presente anche I'assessore Mti-
ratore — e stato preso in esame il problema 
dell'istanza di fallimento delta Panlanella e 
sono state studiate le soluziom per il mante 
nimento del posto di lavoro L'assessore ha 
assicurato che la giunta si fara promotnee di 
un incontro con i ministen dell'Industna e 
del Lavoro. Successivamente i compagni con
siglieri Morelli. Berti. Lombardi e Dell'Unto 
hanno presentato una interrogazione che la 
giunta si e impegnata a discutere oggi. 

Oggi 1 lavoratori della Pantanella si reche 
ranno alia seduta del ronsigho regionale. 

Ieri sera, inoltre i lavoratori della Panta 
nella si sono incontrati con il sindaco Darida. 
alia presenza dei capi cruppo capitolmi. per 
il PCI e'era il compagno Trivelli Sulla spc-
culazione edihzia che SJ nasconde dietro !a 
smobihtazione della fabbnea i compagni Tri 
velli, Delia Seta. Velere. Salzano. Cecilia e 
MafTioletti hanno presentato una mozione 

MUSEI — Ix sciopero a tempo indetermi-
nato dei dipendenti delle Antirh.ta Belle arti 
e bibhoteche. giunto al suo decimo tiiorno. 
fa registrare la massu-cia partecipazione dei 
lavoratori l>e organizz-iziom sindacah sono 
in attesa di essere convocate al ministero per 
concludere positivamente la vertenza che 
coinvolge. come e noto. gli interessi del nostro 
patnmonio artistico e culturale Oggi avra 
luogo nn'assemblea. alle ore 10. nei locali di 
Santa Maria in Piazza, al Collegio romano 

ISPETTORATO DEL LAVORO - Plena 
nuscita dello sciopero dei dipendenti del'o 
isnettoralo del lavoro che hanno protestato 
contro un provvedimento rappresagha che 
ha colpito un dingente demorratico 

CGIL SCUOLA — In un eomumcato il s,n 
dacato CGIL scuola dichiara di considerare 
urcente e irnnunciabile !a colkv izione d: tu'ti 
gl. aiutanti tecnici nel ruo'o eseintivo del!a 
camera dello Stato Inoltre. nel momonio in 
cui alcuni sindacati autonomi dichiarano uni 
lateralmente lo sciopero eenerale del r>er~o 
rale non inscgnante. la CGIL vuola riafTernii 
la propria dispombilita a costru.re momenti 
di lotta unitana 

Domani alle ore I I in Federa-
tione, sono convocati i segre-
tari di texione, tulle le compa-
gne dirigenti ed attiviste, le se-
greterie di tona. La riunione 
sara dedicate alle iniziative del 
Partito sulle questioni della fa-
miglia. dell'infanxia e del caro-
*ita 

L'attivo sara aperto da una 
relatione di Luigi Petroselli, se 
gretario della Federanene, in 
terverri Adrians Seroni 

COMITATO DIRETTIVO - II 
Comitato Oirettivo della Federa-
tione e convocato In sede per 
le ore I I . 

COMMISSIONE CONTROLLO 
- In Federazione alle 11,30 e 
convocate la Commission* Fa-

il partito 
derate di Controllo. 

CONVOCAZIONI - Zagarolo 
(Casa Romana). 19, ass. conta 
dim (Mastrangeli); Zagarolo 
(Code Gentile), 19, ass. cenla 
dini (NatiJ; Lanuvio, 19, ass. 
contadim (Agostlnelli); Ciampi-
no, 19, ass Scuola (Imbellone, 
Marclano); Baldulna (presso 
Set Trionfale), 21, ass. Sezio
ne; Ostiense, I I , Cellule ACEA 
(Bencini); Monte Mario, 20, 
CC.DD. PCI PSI PSIUP; Tivoli, 
I I , Comitate cittadino (Andreo-
II , Pozzllll); Anzlo, 11,11, Coml-

tati direttivi mandamenlo: Lito-
ranea (Quatlrucci); Zona Est, 
21, in Federazione Commissione 
Ceti Medi (Calanca. Renna). 

CORSl — Federazione, I t , riu
nione del segreJari delle Sezio 
ni di Ardea, Mamiana, Ostia 
Lido, San Paolo, Villa Gordiam, 
per imposlazione nuovi corsi 
(Vellaccio); Mazzini, I I , i Sto 
ria del PCI >. I I Lezicne (Gri 
fone); Vescovio, 18 • Economia 
politica • (Brunner). 

AVVISO ALLE SEZIONI -
Tutte le sezioni della citta e del
la provincla sono Imritate a H-
consegnare al plu presto alia 
Commlsslone d'organlzzazlone 
della Federazione I queillonarl 
sul tesseramento 1971. 

«Papa, voglio continuare a 
studiare, non voglio piu tornare 
in cantiere >: Pietro Di Franco, 
un ragazzino di 15 anni e mez
zo. gia da un anno al lavoro m 
cantiere. si e rivolto cosi al pa
dre appena ha ripreso i sensi. 
Era precipitato nel vuoto da cir
ca venU metri e adesso gli in-
quirenU non sono ancora riu-
sciti a stabilire come possa es
sere successo: il palazzo e or-
mai completato. non ci sono 
ponti esterni. il giovanetlo sta-
va lavorando in una stanza in
terna « Papa, sono scivolato — 
avrebbe detto all'uomo — sta
vo pulendo uno sgocciolatoio di 
marmo ma era bagnato... >. Co
munque si salvera. e questo e 
I'lmportante: perchd, prima di 
piombare al suolo. e rimbal-
zato su una traversa di leeno 
che ha attutito la caduta. Che. 
altrimenti. sarebbe stata ter-
ribile. 

Pietro Di Franco e il secon-
do di cinque fiali. Ragazzo sve-
glio. non ha avuto fortuna a 
scuola: e stato bocciato due 
volte in prima media ed allora 
il padre. Orazio. 40 anni. luci-
datore. lo ha ritirato « Mi ha 
detto lui che non aveva piu 
voslia di studiare — ha rinetuto 
ieri sera l'uomo — allora ho de 
cisn di portarlo con me in can
tiere A fare qualche lavoretto. 
ad imparare un mestiere...» 
L'anno scorso. ad app*,na 14 
anni e mezzo, il ratfazzino e 
cosi entrato in cantiere. 

In questi ultimi temoi Ora
zio Di Franco doveva lucidare 
i pavimenti di un palazzo. com 
p'etato aU'esfprno. rhe si trova 
in via del'e Ri'enierp ad Ostia 
Ien mattina era alle 7.20 in 
cantiere insieme al ficlio* po-
chi minuti noon il ra2»770 ha 
'icUo r*v» Im saliva il «estn pi* 
no * Von ho cap'to bene cosa 
volesse fare — hi siiogato il 
oidre — quilche attimo piu 
Mrdi ho sentito delle enda e 
vino corso fnon con gli altri 
rdih Mm figlio era cadirtn 
dali'altra parte del palazzo: era 
piomhato sino nel sotteiTaneo. 
\/r\ pensavo ffia morto. da quel-
I*alte77a come avrehbe notuto 
sMvarsi? Invece era ancora 
vivo \ 

Pietro Di Franco era volato 
da area venti n-.etn- per fortu
na. era finito su una trave. che 
si era spaccata ma che aveva 
rallentato la ve!ocita della ca 
duta Cosi il ratfazzino e stato 
soccnr«o e tri<nortato pnma al 
pron'o so<*cor«o di O t̂ia e poi 
a' Sin Camillo Ha nportUn 
fratture del femore delta earn 
hi destra dHIa fiamhi s nistra 
.lei settn nisal*: s«» non sopr.is 
sumgeranno comp!ica7ioni. gua 
nra in tr* mesi In ospedale ha 
ripreso i sensi « Papa, voslm 
parlarti da solo a solo». ha 
detto all'uomo e. poi. gli ha 
chiesto di noter tornare a scuo 
la Ha anche spieeato di essere 
scivolato ma nil miuirenti n^n 
sono completamente i'mvinti del 
la mecvanica dell'episodio 

An**ora un omicidio bianco, il 
trr70 in nochi norm oltre a 
nunvrosi fer.ti Luigi Vercara. 
16 anni. stava tavoran'lo sn un 
palo delJ enenna elettnca. al 
vent'treesimo chiiometro della 
Litnranea. nei oressi di Ardea 
quando per motivi che non so 
no stati ancora precisati. ha 
perduto reqinhbno ed e pre 
cipitato In terra. E' morto sul 
cc.lpo. E' stata aperta un'inchie-
sta affidata ai carabinieri. 

Pietro Di Franco, il ragazzo precipitato nel cantiere 

Dopo Tirruzione della polizia a Medicina 
m - — 

Nell' Universita 
assemblee e cortei 

Oggi assemblea nella cln»ca Neuro'ogica - Le 
richieste del consiglio di istituto a Ch'mica 

Sturicnti. mfermion e porian 
l:ni hanrni man:fe^tato ieri mat 
Una nei VMII del Tolulinico e 
neiriinueriita itintro I interven 
to delta poiiz.a che l'aitra sera 
ha sgomberato con la forza 
I'aula della II clinica medica. 
occupala dai giovani e dai la 
voraton per reclamare una rea 
le riforma delTassistenza sam 
tana 

II corteo si e snodato dal Po 
hclinico alia facolta di ch.mica 
dove lavoratori e studenti nan 
no portato !a loro solidarieta a. 
movant denunciati Sono poi tor 
nati davanti alia II clinica me 
dica dove si e svolta un'assem 
blea 

Nel pomeriggw nel corso 1i 
un altra riunione tenuta nella 
facolta neuroiogica. sindacati t 
studenti hanno deciso di convo 
care un assemblea per sta mane 
alle 12 cui sono stati invitati i 
4 direttnn della clinica « neuro » 

Nell'istituto chimico ien mat-
Una sono state votate una serie 

di moTioni da! consigho d'istituto 
oui h^nno parteiipato do-.ent.. 
m-ercaton e studenti Sono stall 
dei ISI M ehminaziune della dil 
ferenza nel pagamento delle la-. 
*e tra i diversi corsi di laurea. 
appelh men-ih. piani di studio 
(che dovranno essere discussi 
tra studenti e profes«son). por-
tare le dispense a prezzo di co 
sto L'a>semb!ea della facolta di 
chimica oomlnuera sia mane con 
la d.scussione sugh esami i i 
laurea. e sulle denunce presen 
tale contro 9 eiovnm dell'istituto 

La FGCI 
alia Panlanella 

Domani alle ore I I si svolge-
ra un Incontro tra I giovani co
munisti della zona Roma Sud 
con gli operal della Pantanella, 
davanti I cancelli della fabbrl-
ca occupala. 

Contro Lucio anche lei. Dana 
Benjamin Faith, ma con nser-
va. Non potendo smentirsi e ri-
mangiarsi tutto quello che ave
va detto in istruttoria contro i 
suoi amici. gli attuali coniugi 
De Lellis. ha cercato di atte
nuare, sfumare. Ma l'ha fatto 
in niodo da rimanere sempre 
fuori della vicenda. 

Ci sembra propno — e certo 
una opinione personale ma non 
solitaria (i cronisti presenti in 
aula erano tuti abbastanza d'ac-
cordo) — che la ragazza si tro-
vi invischiata in questa brutta 
faccenda solo perche ha ospj-
tato per un penodo Lucio De 
Lellis nella sua abitazione. E 
la sfortuna ha voluto che questo 
periotio fosse propno quello in 
cui fu comaiesso il del it to di 
piazza Bologna. Certo alia ra
gazza americana si puo attn 
buire anche un'altra colpa; e 
lei stessa. rispondendo alle do 
mande del presidente Orlando 
Falco. non ha avuto csitazio-
ne ad ammettere la circostan-
za: non aver denuciato i due 
giovani. Liliana e Lucio. e il 
suo amico Maurice Ploquin 
quando questi parlava di furti 
e rapine (comnresa quella della 
statuetta di giara) per procu-
rarsi i soldi. Ma al massimo. 
in questo caso. si puo parlare 
di favoreggiamento e non di 
concorso in omicidio. Una ac 
cusa quest'ultima che, almeno 
stando alle risultanze proccs-
suili emerse ieri. ci sembra ab 
bastanza gratuita. 

Forse contro Dana (almeno 
secondo l'accusa) hanno deposto 
alcune circostanze che. tutta-
via. non hanno molta rilevanza 
giuridica. II fatto di essere an-
data a vivere sola nonostante 
avesse nella casa del padre tut
te le comodita: di ospitare nella 
sua abitazione persone cono-
sciute da pochi giorni se non 
da poche ore; di aver vissuto 
per un mese e mezzo con un 
uomo, appunto Maurice Plo
quin. sposato e padre di due 
figli. Infine, il sospetto avallato 
dalla dichiarazione del padre 
di una ragazza straniera. che 
Dana si drogava e faceva dro-
gare i suoi amici. In ogni caso. 
il bilancio per la giovane ame
ricana alia fine dell'interroga-
torio e stato ben mono pesante 
di quello che hanno dovuto re
gistrare Liliana e Lucio De 
Lellis. Quest'ultimo in partico-
lare. 

La differenza che corre tra 
le due ragazze di questo proces-
sone (decine di grossi avvocati. 
frotte di giornalisti. folto pub-
blico) e sensibilissima. Sofisti-
cata. bella, elegante la Guido; 
semplice, non certo avvenente, 
la Benjamin. In comune le due 
donne hanno solo lo sguardo: 
decisc, a tratti freddo. 

E veniamo aH'interrogatorio. 
Err stata' chiamata anche l'in-
teiprete. ma non ce n'e stato 
tnai bisogno: la ragazza ame
ricana non solo parla in ita-
hano. ma usa anche termini 
molto appropriate 

AH'inizio, la Benjamin ha rac-
contato la sua vita e quclli che 
erano i suoi rapporti con gli 
altri personaggi della vicenda. 

DANA — Ploquin lo conobbi 
alia fine di novembre del 1968. 
Era un giovane francese arri-
vato in Italia per turismo. Non 
sapeva dove andare e allora lo 
ospitai in casa mia. De Lellis 
lo conobbi invece al < Titan 
club > e gli offrii ospitalita 
quando seppi che aveva delle 
divergenze con la famigha. 
Lui accettd e la somma dell'af-
fitto mi fu versata da Liliani 
Guido. Ma mi risulta che De 
Lellis aveva dei soldi: un paio 
di volte, senza battere ciglio, 
mi cambio assegni di una cin-
quantina di mila lire. 

Su domanda del presidente. 
la giovane ha poi detto che i 
suoi rapporti con Maurice Plo
quin. all'inizio buoni. si gua-
starono. II ragazzo, dapprima 
premuroso e gentile, cambio. 
Dana ha anche detto che in 
quel periodo era costretta spes-
so a letto perche soffriva di 
un'asma bronchiale. Infine. h3 
aggiunto che qualche volta 
Maurice si allontanava. sapeva 
anche che aveva altre donne. 

E veniamo al giorno del de-
litto. 

DANA — lo rincasai verso 
le 20. 

PRESIDENTE - Liliana Gui
do era con lei? 

DANA — Non to ricordo. 
PRESIDENTE — A casa co 

sa avvenne? 
DANA — Ad un certo punto 

mi accorsi che e'erano Lucio e 
Maurice. Parlavano e sembra 
vano piuttosto nervosi. Parla
vano in francese. perche PIo 
qum non conosceva 1'italiano. 
Comunque non ascoltai la con
versazione. 

II presidente ha poi ricor-
dato all'imputata quanto da lei 
afferma to in istruttoria e che 
cioe i due giovani erano molto 
nervosi quella-sera. 

PRESIDENTE - Conferma 
che la sera del 10 De Lellis 
quando lei gli cfrese che cosa 
avessero cnmbinato le nspose: 
«E* stato un errore. un disa 
stro »? 

DANA (non eccessIvamen!«, 

inbirazzata) — Si. ma queste 
parole furono delte con il tono 
di Lucio: era impossible sa 
pere quando scherzava e quando 
pa ria v a sena men'e. 

PRESIDENTE - l>ei pero 
chiese particolan e De l-e!l\s 
le nspose che non voJeva par 
lare invitandola a dimenticare 
tutto quello che sapeva. 

DAN \ - Piu o meno e vero . 
Luno in tono seccato mi invito 
a non occuparmi di quel fatto 

PRESIDENTE - Le diss,-
anche che la pohzia non li 
avrebbe trovati"> Fa.-enrtMir 
inten--ere che non e'era nessu 
na prova? 

D\V\ ~ SI 
PRESIDENTE - Lei per$ 

era preo. cupila per»-he temrva 
che la pohzia potesse ^r-ivaw 
fino a lei 

DANA - Questo nop si 'nth ••-
niente: to non e'entro e tuttavia 
mi trovo qui 

PRESIDENTE - Conrermj, 
che Ploquin. alle sue domande 
insistent!, nspose che Lucio 
avtva perso la testa perche 

aveva preso degli eccitanti? 
DANA — Maurice mi diste: 

« Lui ha perso la testa perche 
ha preso le pillole >. 

PRESIDENTE - Udl De Lei-
lis dire alia Guido che sarebbe 
stato meglio non vedersi per 
un po' di tempo? 

DANA - Ho udito parole del 
genere. 

Ci sono state poi le doman
de dei difensori degli altri im-
putatj e della parte civile. In 
particolare I'avvocato Luigi 
Scialla, che difende Ploquin 
(latitante). ha messo I'accento 
sui rapporti tra la ragazza e il 
francese e ha voluto sapere al
cuni particolan. Ha fatto an
che una domanda su una per 
sona, per ora mistenosa. e che 
sembra avere molta importan-
za ai fini della difesa di Plo 
quin. II processo continua oggi. 

Paolo Gambescia 

Domani alle Arti 

Lezione di 
Amendola: 
il PCI dal 

1947 al 753 

Domani giovedi alle ore 21. 
al teatro delle Arti di via Sici-
ha. Giorgio Amendola terra la 
quinta lezione del corso pro-
niosso dall'Istituto Gramsci su 
c Momenti e problemi di storia 
del PCI >. affrontando il perio
do che va dal 1947 al 1953. A-
mendola delineera preliminar-
mente alcuni problemi di pe-
riodizzazione degli ultimi 25 
anni, dal punto di vista degli 
eventi pobtici e dei cicli eco-
nomici. Partendo dalla crisi del 
"47 e dalla estromissione dei 
comunisti dal Governo. saran 
no poi esaminati gli svilupp: 
della politica unitaria e i suoi 
problemi: il Fronte democrati-
co. L'esposizione si concentre-
ra sulla battuta d'arresto del 
18 aprile '48 e sul successivo 
sviluppo delle grandi battaglie 
di massa dal '48 al '53: le lot-
te per il rinnovamento struttu-
rale. per la pace, per la H-
berta, gli eccidi. la sconfltta 
dello scelbismo. la vittoria del 
7 giugno. le prospettive noli-
tiche aperte e la contraddiaio-
ne con la crisi sindacale, i 
nuovi problemi nei rapporti con 
i sociahsti e i cattolici. 

Per informazioni rivolgeraJ al
ia segreteria dell'istituto Gram-
s a , via del Conservatorio 55. 
te. 65.16.28 - 65.54.05. 

4 mezzogiorno 
cessata 

la protesta 
per i fitti 

al ministero 
La delegazione degli inquili

ni, che ha sostato per 24 ore 
nella sede del ministero del 
Lavoro a via Flavia, e stata 
ricevuta ieri pomeriggio dal 
sottosegretario Rarnpa. L'in-
contro, al quale erano pre
senti anche i dirigenti della 
UNIA Tozzetti e Carpaneto e 
il compagno dr. Mario Po-
chetti, ha avuto un esito sod-
diisfacente: il sottosegretario. 
infatti, dopo aver ascoltato le 
richieste degli inquilini delle 
case di proprieta delle casse 
di previdenza, ha dato assicu-
razione che avrebbe informato 
il ministro Donat Cattin aia 
per quanto riguarda le azjonl 
repressive nei confronti degli 
affittuan (che dopo essersi 
decurtati I fitti del 10 per 
cento, si sono visti piovere 
addosso ingiunzioni di sfrat
to), sia per quanto riguarda 
il problema della normaliz-
zazione di tutta la vicenda. 

L'on. Rampa, su richlesta 
della delegazione, si e natu-
ralmente impegnato a solleci-
tare sulle due question! un 
intervento nel volgere di bre-
vissimo tempo. 

Frosinone: 
i nuovi 

dirigenti 
deH'Alleanza 

contadini 

II Comitato Direttivo deH'Al
leanza dei Contadini della Pro-
vinoia di Frosinone. dopo un 
approfondito esame delle im-
ziaUve in corso, U cut svoigi-
gimento pmcede positivamente, 
neonfermando la eiustezza del
la linea finora seguita dalla 
Alleanza provinciale per la di
fesa dei coloni mig'ioratan, per 
lo sviluppo dell'azienda diretto-
coltivatnce. per la salvezza del
la economia agncola della Pro-
vincia di Frosinone. ha preso 
alto delle dimissiom presentate 
dal presidente Francesco No-
tarcola e dal segretano Mario 
Bonomo perche chiamau a 
svotgere imponanti inoanchi in 
iltn setion del movimento de-
rtwx ratico 

II Comitato Direttivo. nngra-
zMnio N'otarcola e Roiwmo per 
il lavoro svolto ha formulato 
loro git aucun piu sincen per 
: nuovj ini'anchi ohe andr.inno 
ad assumore • II Comitato Diret
tivo vna noi eletto alia unani-
mita Cesare Amici. presidente 
e Pietro Neca. segretaiio del-
I'Alleanza Provincia]* 4ai Coo-
tadiiu. 


